

Les associations de pêche de loisirs veulent faire entendre leur voix

Il n'était qu'une dizaine samedi à la faculté de droit de Corte, mais représentaient environ 500 adhérents sur toute l'île, « sans compter les pêcheurs qui ne sont pas adhérents, mais dont nous défendons tout de même les intérêts ».

Les responsables d'associations de pêche de loisirs étaient donc réunis pour se fédérer en comité régional. Une manière de coordonner la pêche de loisirs afin « d'être consultés à chaque démarche de mise en place de réserve ou de lieu de pêche », précise Charles Susini. « Ce que nous voulons avant tout, c'est nous faire entendre, confirme Jean-Pierre Luciani. Nous sommes implantés sur tout le littoral de l'île et représentons un poids économique important avec toutes les activités liées à la plaisance. Nous souhaitons donc être partie prenante dans les décisions qui concernent le monde marin et rentrer dans les discussions ». Au premier lieu de ces



Les responsables d'associations de pêche de loisirs étaient réunis samedi à Corte pour se fédérer en comité régional.

(Photo Jeannot Filippi)

dernières, les décisions qui concernent les restrictions de pêche « que nous subissons en grande partie à cause des plaisanciers italiens. Ils viennent pratiquer la pêche dans nos eaux mais ne connaissent pas nos réglementations ou s'en moquent. Forcément, les règles qui suivent sont draconiennes mais ne nous conviennent pas », souligne Fran-

çois Rossi. « Ce que nous voulons, c'est continuer à garantir les plaisirs et l'accès de la mer à tous, ainsi que conserver nos droits de navigation, dans le respect des pêches traditionnelles, en participant à la protection de la faune et de la flore du littoral et à une gestion maîtrisée de l'exploitation des ressources marines », précise Michel Lemeunier.

Une rencontre est d'ores et déjà prévue mardi avec les responsables de l'office de l'environnement pour discuter de l'arrêté provisoire pris en juillet, concernant la réserve de Bonifacio. **S.O.**

Étaient notamment présentes les associations de Bonifacio, Porto-Vecchio, Propriano, Macinaggio, Saint-Florent, Cap Corse...